

18/03/2019

## **Fiscal Regional designa a nueva Fiscal Jefe en Talagante**

El Fiscal Regional José Luis Pérez Calaf, designó a la abogada Paola Salcedo Díaz como nueva fiscal jefe de la fiscalía local de Talagante. La profesional, de basta trayectoria en el Ministerio Público, asume funciones desde hoy en dicha unidad operativa.

La fiscal Salcedo reemplazará en la jefatura de Talagante al fiscal Heriberto Reyes Carrasco, quien ejerció tuvo esa responsabilidad durante los últimos dos años y medio.



El pasado miércoles, el Fiscal Regional presentó a la profesional ante funcionarios y fiscales oportunidad en que reconoció la colaboración del fiscal jefe saliente. Heriberto Reyes se mantendrá como fiscal adjunto de esa fiscalía.

Paola Salcedo ingresó a la Fiscalía Metropolitana Occidente el año 2005, como abogado asistente en la Fiscalía de San Bernardo. Durante su trayectoria en la institución destaca su trabajo como asesora de la División de Víctimas y Testigos de Fiscalía Nacional y su desempeño como fiscal adjunta en San Bernardo y Pudahuel, en la especialidad de delitos sexuales.

"Vengo con el ánimo de que los cambios que realizaremos serán frutos de la evaluación de todos. Yo no puedo sola, necesito de todos" dijo la profesional en su primer encuentro con el equipo de fiscales, funcionarios y funcionarias.

Por su parte, el Fiscal Pérez Calaf destacó que ha encargado a la nueva fiscal jefe dar a su gestión el sello "Paola Salcedo" como expresión de confianza en las cualidades personales y profesionales de la abogada.

El cambio de la fiscal Salcedo desde Pudahuel a Talagante implicará que la Fiscal Victoria Silva se traslade a cumplir igual función desde Talagante a Pudahuel